

# Bis zum Papstbesuch fertig

Bauarbeiten am Bahnhof Gottenheim / Bahnsteige werden auf 150 Meter verlängert

**Gottenheim. Seit Anfang August – mit einer ferienbedingten Unterbrechung – wird am Bahnhof Gottenheim gebaut. Vorzugsweise wird nachts gearbeitet, damit der Fahrplan der S-Bahn nicht beeinträchtigt wird. Tagsüber stehen den Bauarbeitern nur jeweils 15 Minuten zwischen den Zugfahrten zur Verfügung und so musste auch die Installation des Gleismagneten (unser Foto) – er stoppt den anfahrenden Zug, falls ein Signal übersehen wurde oder ausfällt – immerwieder unterbrochen werden.**

Roland Kortz, DB-Pressesprecher in Stuttgart, teilte dem ReblandKurier auf Anfrage mit, dass die Bauarbeiten bis zum Papstbesuch abgeschlossen sein werden.



**Die Montage einer Sicherheitseinrichtung am Gottenheimer Bahnhof musste immer wieder unterbrochen werden.**

Foto: myl

Bis dahin werden die Bahnsteige eins und zwei auf 150 Meter verlängert und der Übergang für Reisende in der jetzigen Form um 36 Meter nach Westen verlagert, so dass der Zugang zu den Bahnsteigen dann neben dem inzwischen am neuen

Platz befindlichen Fahrradunterstand erfolgt. Die 150 Meter-Bahnsteige sind die Voraussetzung dafür, dass die Breisgau-S-Bahn künftig längere Züge einsetzen und deutlich mehr Personen befördern kann.

**Monika Mylius**